

COMUNICADO DEL CENTRO SOCIAL OKUPADO LES NAUS

La experiencia de Les nauS nace ante la necesidad de espacios fuera del circuito comercial donde poder realizar e intercambiar actividades relacionadas con el circo y con el arte, pero también para denunciar el mal uso de la propiedad.

El edificio (una fábrica textil) que estaba abandonado desde hacía 12 años, se encontraba en pésimas condiciones, entonces decidimos okuparlo y darle uso social.

Han pasado 9 años y en este centro social se han realizado multitud de actividades: conciertos, obras de teatro, talleres y cursos de diferentes disciplinas artísticas. Por otro lado hemos acogido gran número de debates y jornadas sobre todo tipo de temas sociales (Jornadas sobre la salud, Encuentro Intercontinental para la humanidad/Mesas de mujeres, Jornadas de Liberación Animal, Hackmeeting...).

Durante todo este tiempo se ha rehabilitado el espacio en innumerables ocasiones dependiendo del uso y de la necesidad del momento.

Este espacio ha sido absuelto en 4 procesos judiciales gracias a la labor de la gente que ha trabajado duro para defender el espacio y así continuar el proyecto.

Actualmente nos encontramos a la espera de la notificación de la orden de desalojo, debido a la decisión de la Audiencia Provincial de Barcelona.

Este proyecto no hubiera sido posible sin la participación de innumerables personas que en un momento de sus vidas decidieron contribuir con su esfuerzo y dedicación a un proyecto colectivo legítimo y necesario.

Reivindicamos la NECESIDAD de auto-organizarnos en nuestras ciudades, pueblos y barrios.